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内容概要

　　《天际狂飙动地来：走近中国航空工业高层》是对中国航空工业高层&mdash;&mdash;两个集团的
党组书记兼总经理张洪飚、林左鸣及企事业单位共15位领导进行采访后所写文章的集合。
　　《天际狂飙动地来：走近中国航空工业高层》中您可以看到这些领军人物成功的事业、感人的魅
力、智慧的头脑、奋斗的作风和阳光的心态。
从书中您还可以看到，尽管这些人的年龄不同、岗位不同、性别不同，但他们都从平凡中走来，向不
平凡走去。
　　《天际狂飙动地来：走近中国航空工业高层》深入挖掘了这些成功人物的共同要素，展示了他们
在追求事业成功的过程中演绎的一个又一个各具风采的生动故事，令人荡气回肠。
《天际狂飙动地来：走近中国航空工业高层》记录了这些精彩人物，留住了这段历史，展现了这一时
段中国航空工业发展的时代风貌。
《天际狂飙动地来：走近中国航空工业高层》文笔生动、感人、好看，并配有50余幅照片。
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作者简介

　　赵淑芬，1970年毕业于中国人民解放军哈尔滨军事工程学院。
先后在沈阳新光机械厂、北京青云仪器厂、航空工业部、航空工业总公司工作，研究员。
现应聘《航空工业经济研究》杂志主编。
著有《神奇之光&mdash;&mdash;光电子技术》、《军事常识》等书。
在《中国航空报》、《中国国防报》、《北京晚报》及《中国证券》、《中国军转民》、《兵器》、
《大江南北》、《铁军》等杂志发表文章100多篇。
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书籍目录

劲风播新绿&mdash;&mdash;与张洪飚总经理的一次交谈大象起舞雄鹰高翔&mdash;&mdash;与林左鸣总
经理的一次交谈蓝天谱华章&mdash;&mdash;与刘高倬总经理的一次交谈万山丛中成大业走好贵航这盘
棋&mdash;&mdash;听周万成董事长谈战略谈判的艺术&mdash;&mdash;听李缮董事长讲从梅兰日兰到施
耐德峡谷之美&mdash;&mdash;听陈鸿祥董事长讲接班、交班舞起新旋律&mdash;&mdash;听张新国所长
详解流程再造站立潮头做栋梁&mdash;&mdash;听段忠总经理讲股份制改革一次了不起的国家行
为&mdash;&mdash;听马福安主任讲斯贝发动机的故事中原崛起小巨龙&mdash;&mdash;听新航董事长王
伟讲整合天际狂飙动地来&mdash;&mdash;听郭昕院长讲国家重点实验室高空台红松礼
赞&mdash;&mdash;听哈飞汽车董事长刘涛讲面对市场巾帼领三江&mdash;&mdash;听马明清厂长讲从困
境走向发展从仰视到平视&mdash;&mdash;听张昆辉院长讲创新发展赶超世界先进水平伟大出自平
凡&mdash;&mdash;听石屏院士讲中国教练机发展
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章节摘录

　　2006年6月2日，林左鸣出任中国航空工业第一集团公司党组书记兼总经理，成为中国一航的第二
任主帅。
　　林总虽然是福建漳州人，却南人北相，长得像个北方人，1。
8米的大高个，端正魁梧，英气十足，一表人才。
　　对于林总，我们还是比较熟悉的。
他在任黎明公司总经理时所发的论文《国企&ldquo;老板&rdquo;的十条&ldquo;军规&rdquo;》（《航空
工业经济研究》2001年第5期）立意高远、文笔流畅、内容生动。
年底这篇文章被《航空工业经济研究》杂志评为2001年&ldquo;洪都杯&rdquo;有奖征文一等奖。
　　受这篇论文的启发，《航空工业经济研究》杂志第6期就开辟了新专栏&ldquo;当好老板大家
谈&rdquo;，继而引发十几位企业领导发表自己的职业感言，颇有特点，给我们杂志增色不少。
　　后来，《航空工业经济研究》杂志又陆续发表了林总的《试论企业家的七种精神特质》（2005年
第5期）与《思想有多远，我们才能走多远》（2006年第4期）。
　　这些都使我对林总产生了深刻的印象。
他思想深邃，眼光超群，勇开先河，善于表达。
他不仅作报告搞演讲，还把自己的所思所想写成文章发表出来。
这些文章观点鲜明、高屋建瓴，就事论理、针对性强。
他在追求目标行动的同时，善于营造舆论的势场，并一路领跑。
　　所谓兵马未动而粮草先行，理论、思路和舆论不就是巨大的精神粮草吗？
毛主席曾说：革命要靠两杆子，其中之一就是笔杆子。
所以且不可小视而轻之，这是推进我们快速、健康发展战略的重要一步！
&ldquo;零售&rdquo;、&ldquo;批发&rdquo;&mdash;&mdash;有创意讲效率作为航空工业重要刊物，《航
空工业经济研究》杂志始终关注着中国航空工业的一切。
　　当1957年出生的林左鸣接替1942年出生的刘高倬，隆重成功地完成了中国一航领导的新老交替，
主动拜会了中航二集团的主帅张洪飚后，我们想采访林总。
　　2006年9月28日，我向林总提出采访，计划在《航空工业经济研究》杂志2007年第l期发表采访文章
。
林总的秘书很快回复说，林总最近很忙，要等珠海航展以后。
于是我耐心地等待着。
就在我觉得周期紧张、准备改变2007年第1期内容计划时，12月6日中国一航办公厅新闻处来电话，通
知我，12月8日下午l时林总安排采访。
当时林总还正在参加中央经济工作会，要到12月7日结束才能回来。
　　对这次采访，我充满期待。
　　这次应邀参加的媒体有八家之多。
《航空工业经济研究》是唯一隶属中航二集团的杂志。
12月8日下午1时林总准时来到见面会会场。
他先就比较共性的情况向大家概括地讲了半个小时，然后留一个小时给大家提问，还剩了一点时间和
大家合影。
　　见面会一开始林总就感谢优秀媒体对集团发展发挥的积极作用，并始终从容随和，对于公事几乎
是有问必答，坦诚轻松。
对于个人私事，则一笑了之。
　　林总确实是非常有创意，也擅长运用资源，能够把一件事运作得使之效益达到最大化。
他把这次我申请的采访准确而得体地扩展成了&ldquo;中国一航行业媒体见面会&rdquo;，即把用2个小
时只接受一个刊物采访的&ldquo;零售&rdquo;，变成了把这2个小时做成与媒体的见面会，&ldquo;批
发&rdquo;给了八个媒体。
　　一个人的特点和能力是会体现在各个方面和细节中的。
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　　在这次见面会上，林总谈的内容丰富，媒体提的问题涉及面也很广。
可是，在最后定稿时，有些生动具体的内容却由于保密的原因，被职能部门给过滤掉了，非常可惜。
　　商业成功&mdash;&mdash;航空破茧之路林左鸣：我国最先提出本世纪前20年是经济发展重要的机
遇期。
现在这一观点在世界上已经得到了公认，形成了共识，包括美国和俄罗斯。
前5年大家的感觉可能还不太明显，但今年就很突出了，因为从2000年到2006年仅仅5年的时间，我国
的GDP就翻了一番，达到20万亿元人民币，发展的速度极快，令我们感到非常大的惊喜，也带来了巨
大的压力。
　　本世纪前20年也是航空工业发展的重要战略机遇期。
可是对此，我们中国航空人的思想准备是不足的。
我们这个团队不缺乏艰苦奋斗的苦干精神，但是缺乏思想，缺乏转变的平台。
　　纵观世界现代航空工业的发展历程，如果说，我们航空工业技术和西方发达国家存在的差距可以
用算术级数来衡量，那么，我们在运营管理方面的差距恐怕就要用几何级数来衡量了。
有些他们已经驾轻就熟的发展运雷模式，我们想都没有想过，更不用说在实际发展中融入这些概念了
。
这些问题我们必须正视，并且下决心迎头赶上。
我们必须拓展两个市场，从过去只有军品一个市场，转变为军民结合的两个完整的市场，创造与实现
寓军于民和以军转民的良性互动。
要达到这样的目的，如果仅停留在企业管理变革的层面上，中国航空工业不可能实现真正意义上的破
茧而出。
我们固然缺乏先进的科学技术，缺乏核心技术，但是更缺乏的是快速将技术转化为价值并在市场中制
胜的商业模式。
我们一定要深刻地认识到一个国家的航空工业与现代社会广义虚拟经济的深刻关联，必须下大决心突
破军工过度神秘的惯性思维，让军工企业上市，进行商业运作，大踏步地走向资本市场，深化军工企
业的体制、机制改革，走产融结合的发展之路，只有这样，我们才能够真正去追赶和超过世界航空工
业的先进水平。
科技与资本的结合是当今世界的发展潮流。
　　赵淑芬：那么，中国一航走向资本市场，进行商业运作有时间表吗？
林左鸣：有。
我们正在加大力度，通过改造利用好一批现有资本平台，打造一批新的资本平台，逐步实现集团各业
务板块上市，更好地为现有业务发展与整合服务，更好地为新领域实施收购、兼并、扩张服务，
到&ldquo;十二五&rdquo;时机成熟时通过股权置换、回购等方式有可能最终实现中国一航的整体上市
。
　　这样做我们希望达到的目的有这么几点。
　　1。
整合民机资源。
我们的一个上市公司把有关单位现在转包生产机尾和机头等民机的业务都拿进来，包括将来上海中航
商飞的ARJ21支线飞机定型后，以知识产权的方式买过来进行生产和销售（中航商飞把研制费拿回去
，再去开发研制新机型）。
这样这个上市公司就将被打造成为民机生产和销售的发展平台，同时屏蔽掉民机设计的最大风险。
　　&hellip;&hellip;
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